

Beraten und Beschlossen

Kirchengemeinderatssitzung von Mittwoch, 04. Juni 2025

- **Kirchenwahl 2025**

Der KGR freut sich, dass sich Reinhard Röther, Reinfried Schmoll und Andreas Schäfer bereit erklären, den Wahlausschuss zu bilden. Die Stellvertreter*innen sind Goetz Rosenbleck, Manfred Heege und Laura Heege.

Für die Wahl wird es keine Untergliederung in Abstimmungsbezirke geben. Die Wahl wird am Wahlsonntag nach dem Gottesdienst bis um 18.00 Uhr im Gemeindezentrum abgehalten.

- **Kirchplatzfest**

Rose Keller berichtet über den Stand der Vorbereitungen. Die Helferlisten sind gut gefüllt.

- **Musiknutzung im Gottesdienst und Veranstaltungen**

Der KGR beschließt den Erwerb eines Lizenzvertrags bei der VG-Musikedition. Damit können die vorhandenen blauen und grünen Ordner mit Liedsammlungen in Gottesdiensten genutzt werden. Alle vier Jahre muss die Liste mit Liedern an die VB-Musikedition gesendet werden.

- **Der Weg zur Einheitskasse in der Kirchengemeinde**

Bis zum 01.01.2026 müssen alle Konten der Kirchengemeinde in eine Einheitskasse eingebunden sein. Darum werden sich Kirchenpflegerin Manuela Link und C. Johanna Harbig kümmern. Der KGR beschließt, dass das Guthaben des Kinderkleiderbasar-Sparbuches aufgelöst und der Jugendarbeit gutgeschrieben wird.

- **Hausener Beitrag 2025**

Der KGR beschließt zwei Themen für den Hausener Beitrag 2025.

- **Dorffest in Hausen Sommer 2025**

Die Kirchengemeinde wird beim Dorffest Waffeln, Eiskaffee und Eisschokolade anbieten.

- **Rechnung Maler**

Für Nachbesserungsarbeiten an den Fensterrahmen des Kirchengebäudes sind Mehrkosten zum Angebot von 250 Euro entstanden. Der KGR genehmigt diese Kosten.

- **Rückblick**

Die Konfirmandenfreizeit mit 30 Konfirmand*innen aus Hausen, Nordhausen und Nordheim lief gut.

- **Nächste KGR-Sitzung**

Montag, 14. Juli 2025